

## 地区管理者会活動状況の紹介（活動報告の一部）

各地区管理者会では管轄警察署等と連携し、春と秋の全国交通安全運動と、神奈川県が主唱する夏と冬の交通安全運動を中心に参加事業所の協力を得て街頭キャンペーンやボランティア活動を行っています。

また、事業所の安全運転管理のための研修会や安全運転のための講習会、交通安全功労者、交通安全優良事業所、優良運転者の方たちに対する表彰などの活動を行っています。

**ぜひ、ご入会を検討していただき、この活動に参加していただければ幸いです。**

金沢 安全 運転 管理 者会



令和6年8月7日、東京ビッグサイトにおいて開催された「第56回交通安全こども自転車全国大会」に、県大会を勝ち抜いた横浜市立小田小学校（金沢区）が神奈川県代表として出場し、総合7位に入賞しました。（当管理者会は、毎年大会に向けて支援活動を行っています。）※大会の模様は下記URLから神奈川県交通安全協会発行の「かながわの交通9月号」をご覧ください。

<https://k-manner.or.jp/site/wp-content/uploads/kanagawa0609.pdf>

金沢 安全 運転 管理 者会



令和6年9月20日、金沢八景駅シーサイド広場において、「秋の全国交通安全運動駅頭キャンペーン」を実施しました。通行中の皆さんに交通安全啓発物品を配布しながら、交通事故防止を呼びかけました。

金沢安全運転管理者会



令和6年9月21日、横浜・八景島シーパラダイスにおいて、クロスカントリースキーヤーの宮崎日香里選手を金沢警察署一日警察署長としてお迎えし、ミニパトや電動キックボード乗車体験、マスコットとの記念撮影など交通安全啓発活動を実施しました。

鶴見安全運転管理者会



令和6年9月21日、JR鶴見駅東口広場において、鶴見区出身でタレントの南明奈さんを鶴見警察署一日警察署長にお迎えし、交通安全キャンペーンを実施しました。県警音楽隊の演奏やカラーガード隊の演技もあり、通行中の皆さんに啓発グッズを配りながら交通安全を呼び掛けました。

緑安全運転管理者会



令和6年9月20日、「秋の全国交通安全運動キャンペーン」を実施しました。通行中の皆さんに啓発物品を配布しながら、交通安全を呼び掛けました。



令和6年9月20日、東戸塚S.Cにおいて、関係団体合同で「秋の全国交通安全運動キャンペーン」を実施しました。

ご通行中の皆さんに交通安全啓発物品や当会会員事業所の山崎製パンからの提供品をお配りしながら、交通ルールの遵守や交通マナーの向上による交通事故防止を呼び掛けました。



令和6年9月27日、市営地下鉄立場駅において、「秋の全国交通安全運動キャンペーン」を実施しました。通行中の皆さんに啓発物品を配布しながら、交通安全を呼び掛けました。



令和6年9月21日、本郷台駅前広場において、秋の全国交通安全運動キャンペーンの一環として「はたらくくるまだいしゅうごう」を開催しました。1,000人以上の来場があり展示された車の説明を聞いたり、乗車体験をして楽しく交通安全を学びました。

川崎 安全運転管理者会



令和6年9月25日、川崎駅東口ルフロン前において、「秋の全国交通安全運動キャンペーン」を実施しました。お集まりの皆さんや通行する皆さんに交通安全啓発チラシとグッズをお配りし交通安全を呼び掛けました。

多摩 安全運転管理者会



令和6年9月24日、生田駅周辺において、「秋の全国交通安全運動キャンペーン」を実施しました。駅を利用する皆さんや通行する皆さんに啓発物品をお配りし交通事故防止を呼び掛けました。

麻生 安全運転管理者会



令和6年9月24日、新百合ヶ丘駅南口において、「秋の全国交通安全運動キャンペーン」を実施しました。駅を利用する皆さんに啓発物品をお配りし交通事故防止を呼び掛けました。

宮前安全運転管理者会



令和6年9月20日、鶴沼駅前において、「秋の全国交通安全運動キャンペーン」を実施しました。交通安全宮前関所付近で水戸黄門ご一行が通行する皆さんに啓発物品をお配りし交通事故防止を呼び掛けました。

茅ヶ崎安全運転管理者会



令和6年9月24日、JR茅ヶ崎駅前において、関係団体合同で「秋の全国交通安全運動キャンペーン」を実施しました。

ご通行中の皆さんに啓発物品をお配りしながら、交通事故防止を呼び掛けました。また、警察署員とともに選任事業所訪問による交通安全の呼び掛けを行いました。

秦野安全運転管理者会



令和6年9月28日、29日の両日に開催された「第77回秦野たばこ祭り」のオープニングセレモニー「交通安全防犯パレード」に参加し、秋の全国交通安全運動の一環として来場の皆さんに交通安全と飲酒運転の根絶を呼び掛けました。

相模原安全運転管理者会



令和6年9月24日、相模原警察署前（国道16号）交差点において、「秋の全国交通安全運動」期間中に相模原警察署の協力を頂き、小学校1年生の下校時間に合わせて「小学生下校時見守り活動」実施しました。

足柄地方安全運転管理者会



令和6年10月4日、松田警察署協力のもと、赤色回転灯の点検整備と道路標識の清掃作業を実施しました。